

## Aplicaciones web

Cada vez con más frecuencia, las empresas deciden dejar de operar sus aplicaciones dentro y fuera de la empresa como aplicaciones de escritorio (también: aplicaciones de cliente enriquecido), para implementarlas como aplicaciones web.

Además de los sitios web clásicos, como las presencias de las empresas, los portales de noticias, etc., ahora también implementamos aplicaciones de oficina o especializadas cada vez más complejas en una arquitectura web frontend-backend.

Esto se debe, por un lado, a la creciente disponibilidad y calidad de las conexiones a Internet y, por otro, al rendimiento comparativamente alto de los navegadores y a la capacidad de cálculo técnicamente casi ilimitada de los servidores en los centros informáticos. Dado que los complejos cálculos de este tipo de aplicaciones tienen lugar directamente en el centro de datos y no en el PC del usuario, incluso las aplicaciones más complejas pueden funcionar en dispositivos finales débiles e incluso en simples smartphones.

**Póngase en contacto con nosotros, estaremos encantados de analizar sus necesidades y hacerle una oferta sin compromiso.**

